

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi Lewat Door to Door System

Sukabumi - SUKABUMI.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 8, 2024 - 12:50

APORAN KEGIATAN

Giat DDS Bhabinkamtibmas Ds. Tangkil Polsek Cidahu



Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi Jalin Silaturahmi Lewat Door to Door System

Dalam upaya menjaga kenyamanan dan keamanan warga, Bripka Rudhi Nugraha, Bhabinkamtibmas Desa Tangkil, melaksanakan Door to Door System (DDS) di wilayah Kp.Papisangan, Rt.05/03. Kegiatan tersebut dilaksanakan pada

Senin, 08 Januari 2024, dimulai pukul 10.10 Wib hingga selesai.

Bertempat di Desa Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, Bripka Rudhi Nugraha menjalin silaturahmi dengan warga masyarakat Kp.Papisangan. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk membangun komunikasi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat, serta merencanakan kegiatan kedepan guna meningkatkan kesejahteraan Desa Tangkil.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Rudhi Nugraha menyampaikan beberapa himbauan terkait kamtibmas. Pertama, ia menginfokan tentang program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, Efisien).

Selain itu, masyarakat diajak untuk selalu waspada terhadap tindakan kriminal seperti pencurian kendaraan (Curat, Curas, Curanmor), pencurian ternak, dan modus kejahatan lainnya yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Bripka Rudhi juga menekankan pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian, terutama Polsek Cidahu, dalam mengatasi pelanggaran hukum atau masalah kamtibmas di wilayah Desa Tangkil.

Sebagai langkah preventif, Bhabinkamtibmas Desa Tangkil menyampaikan nomor hotline dan WhatsApp Yanmas - Informasi Polres Sukabumi, yakni 0811-1699-110, serta nomor kontak pribadinya, 081352897897.

Kegiatan DDS Desa Tangkil ini berjalan dengan tertib, menunjukkan partisipasi positif masyarakat dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban. Dokumentasi kegiatan juga tersedia sebagai bukti nyata dari sinergi antara Bhabinkamtibmas dan warga masyarakat Desa Tangkil.